
 
 

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ ГОРОДА КИРОВСКА 

 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ № 4 

 

Дата, время проведения заседания: 23 апреля 2019 года, 18:00 

Место проведения собрания: администрация г. Кировска, актовый зал 

 

Присутствует: 

 

10 человек 

Приглашенные: - Михайлова Марина Евгеньевна 

начальник МКУ «УКГХ» 

- Зельев Анатолий Иванович 

и.о. начальника МКУ «Центр развития туризма и бизнеса города 

Кировска» 

- Ермакова Дарья Сергеевна 

ведущий специалист отдела развития предпринимательства МКУ 

«Центр развития туризма и бизнеса города Кировска» 

- Зинкова Елена Викторовна 

Заместитель начальника Комитета образования, культуры и спорта 

администрации города Кировска 

 

 

  

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Планы по ремонтам дорог на летний период 

2. Стратегия развития сферы образования города Кировска на 2019 – 2030 гг. 

3 Об организации уличной торговли в городе Кировске 

 

1. ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ СЛУШАЛИ: 

 

Михайлову М.Е. – представила информацию по планируемым ремонтам дорог на летний период 

2019 г. 

Михеева В.И.: 

- Предложил принять информацию к сведению. 

- Предложил рекомендовать МКУ «УКГХ» включить в план по ремонту дорог перекресток пр. 

Ленина – ул. Юбилейная 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 10 человек; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

 

РЕШИЛИ: 

- Принять информацию к сведению 

- Рекомендовать МКУ «УКГХ» включить в план по ремонту дорог перекресток пр. Ленина – ул. 

Юбилейная 

  



 

2. ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ СЛУШАЛИ: 

 

Зинкову Е.В. – представила стратегию развития сферы образования города Кировска. 

Михеева В.И.  

- Предложил принять информацию к сведению. 

- Предложил представить к следующему заседанию информацию о средней заработной плате 

педагогический работников в городе Кировске 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 10 человек; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию к сведению. 

 

 

3. ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ СЛУШАЛИ: 

 

Ермакову Д.С. – представила информацию об организации уличной торговли в городе Кировске. 

Михеева В.И. – Предложил принять информацию к сведению. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 10 человек; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию к сведению 

 

 

 

Председатель В.И. Михеев 

 

 

Секретарь А.П. Середа 


